

01 DE JUNIO DE 2023.

**DIPUTADA FARIDE ABUD GARCÍA, DEL PARTIDO MORENA.**

**ASUNTOS GENERALES:**

**TEMA “PREMIO ESTATAL DE LA JUVENTUD 2023”.**

Con su venia diputada presidenta, a la de las mesas, compañeras y compañeros diputados, los medios que nos siguen a través de diferentes plataformas digitales. Hoy un tema el “Premio Estatal de la Juventud, 2023”, esta convocatoria está hecha por Instituto de la Juventud del Estado de Chiapas, si bien es cierto, está alineado al Plan de Desarrollo Estatal 2019-2024, en el Eje 2 de Bienestar Social y está en política pública en el 2.3 punto 1, donde habla de juventudes con bienestar, esto es con la finalidad de reconocer públicamente la excelencia de las juventudes chiapanecas, que por trayectoria, talento, dedicación sea una causa de entusiasmo y admiración de sus demás compañeros contemporáneos, y así, puedan considerarse un ejemplo, además de un logro de superación personal y de progreso hacia su persona. El Premio Estatal de la Juventud, dicha convocatoria se abrió el día 26 de mayo, y tiene como término hasta el día 26 de julio del presente año, teniendo dos categorías, la A de doce a diecisiete años, su primer lugar tendrá la cantidad de 15 mil pesos, el Inciso B la categoría de dieciocho a veintinueve años, y en este caso, el premio además del premio estatal de la juventud, será también merecedor de 30 mil pesos, dichos jóvenes podrán postularse con una de las nueve distinciones y que estas son: La número 1 sería Fortalecimiento a la Cultura Indígena, 2 Actividades Académicas y Científicas, 3 Desarrollo, Innovación Tecnológica, 4 Expresiones Artísticas y Artes Populares, 5 Compromiso Social, Diversidad y Derechos Humanos, 6 Actividad Productiva, 7 Discapacidad e Inclusión Social, 8 Aportación a la Cultura Política y Democracia, y 9 Medio Ambiente y Protección Animal. También quiero aprovechar este espacio, para invitar a mis compañeras y compañeros diputados, si alguno de ustedes tiene una

propuesta, o también pueden postular a una joven, a un joven de su distrito, de su municipio, y así, poder también ayudar a legislar en esta etapa donde también, darle la oportunidad a jóvenes con ideas nuevas e innovadoras, porque si bien es cierto, las juventudes hoy no solamente son más que importantes, sino ya son esencial para contribuir a un futuro más justo y equitativo para México y para Chiapas, es cuanto.